



# GIRO DI MONACO

\* 15.5.2022 \*

BENEFIZLAUF  
AUF DEM MÜNCHNER  
ALTSTADTRING

**Startschuss:** Sonntag, 15. Mai 2022, 10:00 Uhr  
**Strecke:** 5,4 Kilometer Länge, Höhendiff. 8 Meter  
**Erwartete Teilnehmer:** 5.000 Personen  
**Dauer des Laufs:** 15 Minuten - 1,5 Stunden,

je nach persönlicher Geschwindigkeit!

**Start und Zielbereich:** Blumenstraße, zwischen Müller- und Fraunhoferstraße. Dort Getränkeversorgung, Sitzgelegenheiten, Infostände Münchner Sportvereine  
Bühne mit Musikprogramm usw.

**Anmeldung/Website:** [www.giro-di-monaco.de](http://www.giro-di-monaco.de)

**Außenkommunikation:** @girodimonaco  
auf Instagram, Facebook, Twitter

**Werbemittel im Vorfeld:** Giro-di-Monaco Armbänder, an angemeldete Teilnehmer\*innen ausgegebene Laufshirts

**Merchandise:** eine Hoodie im selben Design erhältlich



## SEI DABEI BEIM EVENT DES JAHRES 2022: – MÜNCHEN STELLT SICH AUF DIE BEINE !

Im Mai 2022 laden wir die Münchner Bürgerinnen und Bürger zu einem **Lauf um ihre Stadt** ein. Einmal rund um den Altstadtring. Etwas mehr als fünf Kilometer und damit zu bewältigen für so gut wie jede und jeden in dieser Stadt: **Münchens vielfältigster Benefizlauf!**

Nach so langer Zeit der Einschränkungen, Lockdowns und Quarantänen laufen wir zusammen auf dem **komplett autofreien Altstadtring**. Entlang des Rings wird getanzt und gefeiert. Getrunken und gelacht. **Miteinander und füreinander. Ein Gewinn für alle.** Und der finanzielle Gewinn kommt in Form von Spenden einem **guten und nachhaltigen Zweck** zugute.

Egal, ob du die **5,4 Kilometer** läufst, gehst, rollst, spazierst, tanzst... mach mit und setz' dich für ein gemeinschaftliches München ein! Jeder kann mitmachen: jung oder alt, dick oder dünn, einheimisch oder zuagroast, Profi oder Anfänger. **Es geht nicht um Höchstleistungen!** Die Initiatoren rund um **Bellevue di Monaco** nehmen kein Startgeld – die Teilnehmerinnen und Teilnehmer können selbst entscheiden, ob und wie viel sie für das soziale Projekt, ein Haus für Bildung und Ausbildung, spenden möchten.



«Ich war von der Idee sofort begeistert!»  
Schirmherr OB Dieter Reiter



## Unsere Idee fürs Rahmenprogramm

In München kennen wir uns aus mit dem Miteinander und der Lebensfreude. Vor allem wissen wir, wie wichtig sie ist, um das Ende einer Seuche zu markieren und zu feiern. Es war zu Beginn des 15. Jahrhunderts: in München wütete die Pest. Die Menschen hatten viel von ihrem Lebensmut verloren, weshalb die **Schäffler**, die Fassmacher also, sich der Legende nach ein Herz fassen, singend und tanzend von Haus zu Haus zogen und die Verängstigten aufforderten, es ihnen gleichzutun.

Seit dem Jahr 1760 wird seitdem das Schauspiel alle sieben Jahre aufgeführt. Und täglich zwei Mal erinnert das **Münchner Glockenspiel** an diese Geschichte, die so eng mit der Stadt verwoben ist wie keine zweite.

Der **Giro di Monaco** nimmt den Mythos, die Legende auf: auf dem Fest am Ende des Laufes wollen wir mit einem gemeinsamen Tanz die beschwerliche Zeit verabschieden - wie es einst die Schäffler taten! Wir präsentieren **einen neuen Tanz: den Giro**. Der Signature-Move aus Monaco für die postpandemischen Zwanzigerjahre, **unser Schäfflertanz 2.0** zu einer musikalisch geboosterten Version des 1886 vom Bäckermeister Johann Siebenkäs komponierten Ohrwurms: **Da-da dim da-daa...**

Das **Bellevue di Monaco** finanziert seit Jahren eigene und fremde Projekte und hat erfolgreich u.a. mit den **BR Sternstunden**, der **BayWa**, der **Edith-Haberland-Wagner-Stiftung**, der **Audi AG**, der **IKEA Stiftung**, der **Bunstiftung** und vielen anderen zusammengearbeitet.

Das gleichnamige **Wohn- und Kulturzentrum** wurde 2016 für mehr gesellschaftliches Miteinander ins Leben gerufen. Wir haben auch hier Freiräume in der Stadt genutzt, um Geflüchteten in München ein Willkommen zu bieten. Seitdem gibt es hier nicht nur **Begegnung durch Kultur und Sport** (z.B. auf dem höchsten Dachsportplatz Münchens) sondern auch **Beratung** und **Unterstützung** in allen Lebenslagen.

Vom Gewinn des Spendenlaufs will das Bellevue di Monaco erneut etwas auf die Beine stellen, nämlich ein Haus für Ausbildung und Bildung. **Für ein gesellschaftliches Miteinander ist die Teilhabe aller unverzichtbar.** In unserem Haus soll alles einen Platz finden, was den Zugang für Geflüchtete zu Arbeit ermöglicht: Beratung, Schulung, Unterstützung - und sogar **ein kleiner Ausbildungsbetrieb: eine Bäckerei!**



**GIRO  
DI  
MONACO**  
BENE  
FIZ  
LAUF

Veranstalter  
Gemeinnützige  
Sozialgenossenschaft  
Bellevue di Monaco eG

Kontakt  
Tel: 089 / 550 5775-0  
Mail: [giro@bellevuedimonaco.de](mailto:giro@bellevuedimonaco.de)

Web: [www.giro-di-monaco.de](http://www.giro-di-monaco.de)

**Till Hofmann**  
Vorstand Bellevue di Monaco



**Barbara Bergau**  
Projektleitung Bellevue di Monaco



**Florian Hornsteiner**  
Organisation / Durchführung  
flowmotion GmbH

